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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL DA BAHIA

SECRETARIA EXECUTIVA - COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO
 
 

ATA Nº 919 / 2022 - CPA (11.01.27) 
 
Nº do Protocolo: 23746.007484/2022-09

Itabuna-BA, 22 de agosto de 2022.

ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS DA
COMISSÃO PRÓPRIA DE AVALIAÇÃO (CPA) DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL DA
BAHIA (UFSB), REALIZADA NO DIA ONZE DE AGOSTO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS,
VIA SISTEMA REMOTO. Aos onze dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, às dez
horas, com a presença de quórum qualificado, sob a coordenação do docente Gilson Vieira
Monteiro, em formato de videoconferência, realizou-se a reunião ordinária da Comissão
Própria de Avaliação (CPA) da Universidade Federal do Sul da Bahia (UFSB). Membros
presentes: Aline dos Santos Rosa Matos, Danilo Ornelas Ribeiro, Gilmara dos Santos
Oliveira, Gianfrancisco Schork, Gilson Vieira Monteiro, Maurício Farias Couto, e Quecilaine
dos Santos Guimarães. Secretária: Renata Coelho Santos Alves. INFORME: Entre os dias
oito de agosto de dois mil e vinte e dois e dez de agosto do mesmo ano, o curso Ciências
Biológicas (Campus Sosígenes Costa) recebeu a visita dos avaliadores do Instituto Nacional
de Estudos e Pesquisas Educacionais Anísio Teixeira - INEP, sob o acompanhamento de
Luana Campinho Rêgo, Gilson Vieira Monteiro, Gianfrancisco Schork e Gilmara dos Santos
Oliveira. No período dia dez de agosto de dois mil e vinte dois do mesmo ano os cursos
avaliados são Bacharelado Interdisciplinar em Saúde (Campus Jorge Amado), com
acompanhamento de Luana Campinho Rêgo, Gilson Vieira Monteiro, Gianfrancisco Schork,
Gilmara dos Santos Oliveira e Licenciatura Interdisciplinar em Artes e suas Tecnologias
(Campus Jorge Amado) com acompanhamento de Luana Campinho Rêgo, Aline dos Santos
Rosa Matos e Gianfrancisco Schork . PAUTA: 1 - Tratamento dos dados dos relatórios de
avaliação; 2 - Plano de Comunicação dos Dados da Avaliação. DELIBERAÇÕES: 1)
Abrindo a discussão sobre o tema, Gilson Vieira Monteiro sugeriu que a comunidade
acadêmica seja consultada sobre como tratar os dados dos relatórios das avaliações.
Maurício Farias Couto comentou a insuficiência dos relatórios emitidos pelo sistema, que
requerem tratamento manual. Em seguida expôs sua preocupação com a divulgação dos
dados e sugeriu que o tema seja apreciado pelo CONSUNI. Gilmara dos Santos Oliveira
opinou sobre a utilização dos dados somente para fins estritos da CPA. Gianfrancisco Schork
sugeriu verificar com a PROTIC a possibilidade de emissão de relatórios com informações
suprimidas. Maurício Farias Couto salientou que mesmo com a retirada de nomes dos
docentes, informações como componentes curriculares e período podem identificar os
professores, aproveitando para reforçar sua posição de submissão do assunto ao CONSUNI.
Aline dos Santos Rosa Matos questionou a necessidade de divulgação pormenorizada dos
dados, ainda que com aprovação do CONSUNI. Gilson Vieira Monteiro esclareceu que os
colegiados precisam ter acesso a esses dados para que não tenham que realizar outra
avaliação. Gilmara dos Santos Oliveira propôs o seguinte fluxo: a) Formulário disparado; b) A
comunidade responde; c) Dados Brutos serão tratados pela CPA; d) CPA apresentará um
relatório ao CONSUNI; e) A CPA envia o relatório geral para as Unidades Acadêmicas; f) As
Unidades Acadêmicas encaminham para seus colegiados; g) Colegiados discutirão com seus
docentes. Por fim, a comissão decidiu que os dados são absolutamente sigilosos enquanto o
tema não for apreciado pelo CONSUNI. Haverá negociação com as unidades acadêmicas
com apresentação de fluxo sugerido para tratamento de dados para posteriormente
submissão no conselho superior. 2) Foi deliberado que será enviada via e-mail uma
mensagem de agradecimento aos que participaram, conjuntamente com um vídeo de
agradecimento na internet. ENCERRAMENTO. Não havendo algo mais a tratar, o
coordenador da sessão, Gilson Vieira Monteiro, agradeceu a participação de todos e deu por
encerrada a reunião. Eu, Renata Coelho Santos Alves, secretária desta sessão, lavrei a
presente ATA que, depois de lida e aprovada, será assinada por todos os presentes, via
Sistema Integrado de Patrimônio, Administração e Contratos (SIPAC). Itabuna - BA, Porto
Seguro - BA, Teixeira de Freitas-BA, onze de agosto de dois mil e vinte dois.
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(Assinado digitalmente em 26/08/2022 10:21 ) 
ALINE DOS SANTOS ROSA MATOS 

ASSESSOR 
Matrícula: 1063054 

(Assinado digitalmente em 22/08/2022 08:58 ) 
DANILO ORNELAS RIBEIRO 

TECNICO EM ASSUNTOS EDUCACIONAIS 
Matrícula: 1160921 

(Assinado digitalmente em 22/08/2022 10:24 ) 
GIANFRANCISCO SCHORK 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 1359765 

(Assinado digitalmente em 25/08/2022 12:57 ) 
GILMARA DOS SANTOS OLIVEIRA 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 2250936 

(Assinado digitalmente em 23/08/2022 10:13 ) 
GILSON VIEIRA MONTEIRO 

COORDENADOR 
Matrícula: 1171462 

(Assinado digitalmente em 22/08/2022 10:03 ) 
MAURICIO FARIAS COUTO 

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR 
Matrícula: 1117590 

(Assinado digitalmente em 22/08/2022 10:01 ) 
RENATA COELHO SANTOS ALVES 

ASSISTENTE EM ADMINISTRACAO 
Matrícula: 3041886 
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